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UN AEROPUERTO Y UN PARQUE
COMPITEN PORTEXCOCO

No es fortuito que en la ComisiónNacional del Agua Conagua que
dirige David Korenfeld guarden
silencio en torno a la construcción
del nuevo aeropuerto que necesita

la capital del país
En teoría el tema no le corresponde aunque

dictámenes de esa dependencia señalan que la
edificación de un aeropuerto en la zona no resul
ta viable

En la Secretaría de Comunicaciones y Trans
portes SCT a cargo de Gerardo Ruiz Esparza
la instrucción para la estrategia de comunica
ción ha sido la de mantener un bajo perfil y aca
so de semestre en semestre lanzar alguna idea
innovadora como la de una ampliación en la

zona de Texcoco
Mientras tanto en la Conagua siguen con la

compra de terrenos para el rescate de la principal
zona lacustre del Valle de México en donde desde
la década de 1950 el Lago Nabor Carrillo se planeó
como uno de los factores de recuperación de toda
la zona del Lago de Texcoco En esa región el úni
co proyecto que oficialmente se debería desarro
llar con recursos públicos es la construcción de un
monumental parque en donde la prioridad será el
equilibrio ambiental y la conservación de las condi
ciones que permitan a la Ciudad de México distri
buir el agua resultado de la lluvia

Sin embargo en la Conagua buscarán al
amparo de la propiedad de muchos de estos te
rrenos ubicados en zona federal liberar la zona
para la construcción del nuevo aeropuerto In
cluso al Grupo ICA que dirige Alonso Quinta
na le compraron terrenos adquiridos para cons
truir complejos habitacionales

Fue precisamente a través de la Conagua hace
un par de años cuando la constructora logró la
venta de esas propiedades sin embargo el interés
de ICA en el perímetro no disminuyó y regresó
por más Propietarios de las pocas y antiguas ha
ciendas que quedan en la zona de Chimalhuacán
nos han confirmado el interés de ICA y las nego
ciaciones para seguir adquiriendo terrenos

En el llamado Parque Ecológico del Lago
de Texcoco de acuerdo con el libro blanco de
la Conagua la regularización de predios corres
ponde a asentamientos irregulares que llegaron
allí por movimientos políticos en el Estado de
México Se les considera a partir de estudios hi
drológicos por cierto históricos zonas inunda
bles en donde no debería construirse vivienda
comercio y mucho menos un aeropuerto

Por ello la única solución para esa zona que
debería extenderse hasta regiones en donde se
construyeron casas del complejo ARA de Ger
mán Ahumada es el desarrollo de un parque y
el rescate de los lagos ancestrales 0
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LA MERCED NUEVO PROYECTO
INMOBILIARIO DE MANCERA

ElJefe de Gobierno del DistritoFederal Miguel Ángel Man
cera está listo para impulsar

muy cerca del Centro Histórico un
nuevo proyecto inmobiliario con el
que busca incrementar la plusvalía
de la Ciudad de México

El antiguo barrio de La Merced se
encuentra ya en la mira de las auto
ridades capitalinas para la construc
ción de complejos habitacionales y
comerciales

Salomón Chertorivski titular
de la Secretaría de Desarrollo Eco
nómico del DF se encuentra a cargo
del proyecto que se desarrollaría en
lo que hoy se considera una zona roja

con un alto nivel de conflicto y pro
blemas sociales Por ello el proyecto
es complicado

Entre los grupos sociales que en
cabezan líderes vecinales y del sector

comercio sobre todo de pequeños
propietarios se piensa que los re
cientes incendios en la zona no han
sido fortuitos ni han sido accidentes
sino que forman parte de una estra
tegia para limpiar la zona

Las pequeñas propiedades en
frentan problemas de escrituración
en muchos casos y la apuesta del go
bierno capitalino es regularizar esos
lotes o declararlos de utilidad públi
ca en el caso de aquellos en donde se
confirme la presencia de operación
de giros negros

En la zona en donde también se
registra población en situación de calle
se replantean también los progra
mas asistenciales y ello forma parte
de los proyectos inmobiliarios im
pulsados por el gobierno de la Ciu
dad de México

No será fácil la gestión social que

pretende el equipo de Mancera en la
zona porque ya se busca el apoyo de
la Asamblea Legislativa del Distrito
Federal para denunciar abusos de
autoridad

Sin embargo el objetivo es re
cuperar una zona que ofrece altos
niveles de plusvalía con proyectos
de vivienda y replanteando la tradi
cional actividad comercial en esos
terrenos©
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ENTRAN
SALEN

El director para Planeaciónde Producto en México
Latinoamérica y Brasil

de Nissan Iván Espinosa fue
nombrado vicepresidente de Pla
neación de Producto de la auto
motriz en Europa al relevo de

Etienne Henry
La Junta Direc

tiva de la multilati

na Grupo Nutresa
que en México lle
va marcas de dul
ces como Nucita y
Cremino anunció

que será el colombiano Carlos
Ignacio Gallego ex titular del
negocio de Chocolates su nuevo
presidente remplazando a Car
los Enrique Pie ^^a^^
drahíta 	¿fm^

Con el gober Mfil	A
nador Fausto Va li ^W
llejo Figueroa y W^L^S jH
el secretario de H^B^^j^J
Gobernación Mi ^BBSJ||^B
guel Ángel Oso ^H^^^U^I
rio Chong como
testigos la Coparmex designó
a Adrián Huerta Leal como su
nuevo presidente en Michoacán
en sustitución de Luisa Estela
León Marín

En la misma organizaciónEn la misma organización
empresarial pero en Guanajua

to José Alberto
Castro Vera fue
elegido como pre
sidente de la Zona
Metropolitana de
León para el pe
ríodo 2014 2016

Harley Sosa
Guillen fue desig

nado por el Congreso de Quin
tana Roo como nuevo presidente
de la Comisión Estatal de Dere
chos Humanos en la entidad tras
el fin de la gestión de Enrique
Norberto Mora Castillo©
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